
  
 

L’expérience et la jeunesse au service de Bernex 

  
Chères Bernésiennes,  
Chers Bernésiens, 
Chères Amies,  
Chers Amis,   
 
 

 
C’est avec plaisir que je vous informe que la section PLR de Bernex m’a désigné pour être candidat au Conseil 
administratif de notre commune lors des prochaines élections municipales, prévues au mois de mars 2025.  
  
Ce choix m’honore et me touche profondément. Il s’inscrit dans la continuité de la tradition libérale et radicale de 
Bernex, incarnée par Gilbert Vonlanthen, notre conseiller administratif actuel. Gilbert a su, au cours de son mandat, 
marquer l’histoire politique de notre commune. Il sera à mes côtés et me soutiendra durant cette campagne. 
 
Depuis que je vis à Bernex, voilà maintenant plus de 15 ans, je me suis profondément attaché à notre village. C’est 
pourquoi, j’ai tenu à m’impliquer personnellement dans la vie publique, et ce, dès mon plus jeune âge. J’ai été élu au 
Conseil municipal en 2015, puis réélu pour un second mandat en 2020, avant d’être nommé Président du Conseil 
municipal cette même année. Au cours de ma carrière politique, j’ai participé aux travaux de plusieurs commissions, et 
je suis, depuis 2020, Président de la Commission Mobilité & Infrastructures et membre de la Fondation de la Commune 
de Bernex pour le logement (FCBL). 
 
Aujourd’hui, je prends l’engagement de continuer à servir Bernex, en renforçant l’état d’esprit consensuel du Conseil 
administratif de notre commune, et cela, bien au-delà des clivages politiques. Cette élection me donne à nouveau 
l’occasion d’aller à votre rencontre, comme je l’ai fait depuis de nombreuses années maintenant en me réjouissant de 
partager avec vous, vos préoccupations, vos idées et vos besoins.  
 
Bernex n’est aujourd’hui, plus tout à fait un village, et n’est pour autant pas encore considérée comme une ville. Nous 
nous trouvons à un carrefour important de notre développement. Il est désormais essentiel de se poser les bonnes 
questions, afin d’adopter les solutions appropriées, de manière à ce que cette croissance soit raisonnable, maîtrisée, 
sans ne jamais nuire à notre qualité de vie. C’est pourquoi, je pense qu’il est temps de marquer une pause dans 
l’urbanisation de notre commune. Cela nous permettrait de concentrer nos efforts sur les projets déjà en cours, tout en 
veillant à leur adéquation avec nos finances communales. 
 
Sous l’impulsion du PLR, un important travail de sécurité a été initié au sein de notre commune, notamment à travers 
l’installation de la première caméra vidéo de surveillance. Pour autant, de nombreuses autres mesures pourraient être 
mises en place afin de proposer un environnement sécurisé et une qualité de vie agréable à nos concitoyens. Au cours 
de ces années, nous nous sommes également impliqués de manière consensuelle pour l’aménagement de la rue de 
Bernex, pour la réhabilitation de l’ancienne Cave de l’Etat ou encore pour le P+R de Vailly et pour le PLQ de ce futur 
quartier au service de toutes les Bernésiennes et de tous les Bernésiens.  
 
Une nouvelle équipe, jeune et dynamique, qui combine avec talent l’expérience et une forte volonté d’engagement 
pour Bernex, m’accompagnera au Conseil municipal. Elle défendra nos valeurs de tradition et d’innovation au service 
d’un développement responsable, raisonnable et apaisé de notre commune. Je me réjouis d’avance à l’idée de pouvoir 
échanger avec vous, que ce soit à travers le tissu associatif de Bernex, les différents milieux économiques ou alors les 
rencontres citoyennes. C’est avec plaisir que je reste à votre disposition et à votre écoute durant cette campagne. 
  
En espérant continuer à vous servir, je vous adresse mes plus cordiales salutations. 

 
Karl-Anton Baumann 
Votre candidat au Conseil administratif 
karl-anton@ka-baumann.ch 


